
Rapport de la présidente AG 5 novembre 2022 

1.Ce soir je voudrais partager avec vous la journée formidable que j’ai 

partagée avec le centenaire de notre sous-section, André Jacot. 

Le 13 juillet, Albert Zulauff est allé chercher André chez lui, à la 

Damounaise, en Haflinger, pour monter à la cabane des Choucas en 

passant bien-sûr par le mono-rail, accompagné par Léo, 

personnellement je suis montée à pieds. 

Ce jeune homme de 100 ans avait les yeux brillants de se retrouver sur 

la plus belle terrasse du Pays d’Enhaut. Ce n’était pas sa 1ère 

évidemment mais je peux imaginer l’effet de se dire : » j’ai 100ans et je 

peux être ici. »Moi ça me fait les poils comme on dit !!! 

Nous avons partagé l’apéro avec un petit coup de blanc il va sans dire, 

nous avons mangé ensuite une délicieuse raclette au feu de bois 

accompagné d’un petit verre de rouge. André était heureux de refaire 

le tour des sommets qu’il voyait de là-haut, de revenir sur certaines 

courses qu’il avait faites. Deux randonneurs se sont joints à notre petit 

groupe et quel bonheur de voir André s’intéresser aux discussions. 

En fin de journée nous sommes tous redescendus en mono-rail et en 

haflinger, et tranquillement j’ai ramené André dans sa demeure de la 

Damounaise, HEUREUX il était !  

Personnellement  j’étais heureuse d’avoir partagé ce moment unique 

avec cet homme incroyable. 

MERCI Albert et Julia pour votre hospitalité. 

 

Dans le Passion Montagne de juillet-août, le N°4,  vous avez pu lire le 

portrait concernant André jacot, cela me semblait évident de faire un 



article sur notre plus ancien membre.je remercie également le 

journaliste, Oliver Dufour, avec qui nous avons partagé un joli moment 

chez André pour l’interview. 

2. Pour ce qui concerne la section proprement dite, il n’y a pas de 

grand changement si ce n’est le départ de notre vice-président, Willy 

Beaud qui tient cette fonction depuis 2016 

Je te remercie, ainsi que le comité, pour ton engagement au sein de la 

sous section de Château d’Oex durant ces 6 années comme vice-

président, 

CADEAU 

3. Une autre chose me tient à cœur, celui de féliciter Emile Chapalay 

qui a obtenu son diplôme de Guide UIAGM en septembre. 

C’est avec beaucoup de fierté que nous accueillons Emile en tant que 

guide dans la section.  

 CADEAU  

 

Il semble qu’il y ait une petite baisse de fréquentation des 

entraînements chez les Jeunesse, est-ce l’effet Post-Covid, cela est à 

vérifier sur du plus long terme, En tout cas nos moniteurs font un 

maximum pour offrir un joli panel d’activité pour motiver nos jeunes. 

Il faut dire aussi qu’il y a beaucoup de très jeunes dans la catégorie AJ 

et ceci explique peut-être cela. 

Voilà je ne vais pas m’éterniser dans cet exercice, car nous avons 

encore pas mal de point à débattre ce soir. 

 



Je vous remercie encore de me faire confiance ainsi qu’au comité 

incorpore. Merci à tous les membres du comité 

Une dernière pensée :  

« La montagne nous offre le décor…A nous d’inventer l’histoire qui va 

avec !. »   Nicolas Helmbacher guide 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 


